

legado DON DANIEL VIZMANOS ALONSO. Sargento del Regimiento de Infantería Gallegos nº 19. Secretario nombrado para los trámites de ejecución de la sentencia y ejecución recaída en la causa nº 328-39 instruida por el procedimiento sumarísimo. En su condición de jefe de la Comisión Especial para el cumplimiento de sentencias de la Quinta Sección Militar. Oficial Segundo Honorífico del Cuerpo Jurídico Militar DON Pedro de la Fuente. Señor que si es mayor la pena en el caso de los asesinatos de Domingo Alegre Gimeno y de sus complices, el juez de la causa de Segura de Segura.

- CERTIFICO: Que a los folios que se indican obran las actuaciones judiciales y estíes que seguidamente se transcriben las cuales dicen así: «En Zaragoza el 13 de Marzo de 1940. Se reunió el Consejo de Guerra Permanente número uno, para ver y fallar la causa instruida contra Domingo Alegre Gimeno. Comenzada la vista de la causa y después de la lectura de las actuaciones sumariales, es interrogado el procesado por el Ministerio Fiscal y dice fueron unos vecinos de Segura que asesinaron a cuatro de su pueblo y al que dichos vecinos habían tenido incidentes con las víctimas no intervino en estos comités sino las fuerzas. - Le detuvo, dice, a tres vecinos que fueron puestos en libertad a las pocas horas. A preguntas de la Defensa dice que le obligaron a ser delegado de Abastos del Comité, interviñiendo solamente en estos asuntos. Cree que si lo quisieron vocal fue por entender de su trabajo voluntario en el ejército rojo se pasó a Zona Nacional ocupada por el frente del Ebro en unión de otros cuatro. - El Ministerio Fiscal solicita para el encartado la pena de 15 años de reclusión menor, ya que la acusa de ser autor de un delito de auxilio a la rebelión previsto y penado en el artículo 240 del párrafo 1º del vigente Código de Justicia Militar concurre la circunstancia agravante de prversidad. - La Defensa dice que no encuentra grave este caso ya que su patrocinado realizó actos todos ellos obligados y el hecho de ser Delegado de Abastos e por los conocimientos quería y no por su exaltación izquierdista. En las filas rojas se comportó muy bien en el Ejército se resaga y se pasa a Zona NACIONAL. Esto demuestra poca peligrosidad en mi defendido y escasísimo daño producido con los hechos por el cometido. Solicita para su defendido la pena máxima hasta tres años de prisión mayor. Por el Sr. Presidente se hace a los procesados la pregunta si tiene algo que exponer a lo que contesta que no, quedando inmediatamente reunido el Consejo de Guerra, para deliberar y dictar sentencia. De todo lo cual en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 585 del Código de Justicia Militar extiendo la presente Acta que firmo con el V.B. del Sr. Presidente de lo que soy fe. - V.B. El Presidente Magallón, El Secretario. Tomás Avarro. Rubricados.

Al 34 y 34 vuelto SENTENCIA. - En la Plaza de Zaragoza a 13 de Marzo de 1940. Reunido el Consejo de Guerra Permanente número uno, para ver y fallar la causa instruida contra, Domingo Alegre Gimeno, todos ellos mayores de edad penal y cuyas demás circunstancias constan en el presente sumario. Dada cuenta de los autos por el Sr. Secretario, oídos los informes del Ministerio Fiscal y de la Defensa y las manifestaciones de los procesados presentes en el acto de la vista. - RESULTANDO Hechos probados y así lo declara el Consejo que el procesado de 33 años natural y vecino de Segura de Segura (Teruel) de antecedentes izquierdistas al iniciarse el Movimiento fue uno de los principales dirigentes rojos siendo delegado de Abastos y como tal formó parte de los dos primeros comités tomando parte en la voladura del puesto de Terrecilla, y en las requizas de azafrán que se hicieron a las personas de derechas de la localidad participó voluntariamente en detenciones de individuos de derechas que luego fueron puestos en libertad. Se le acusa de haber detenido a un vecino de derechas que luego fue fusilado si bien este hecho no se puede probar claramente. - Al ser llamada su quinta se incorporó al Ejército enemigo y en un avance de las fuerzas Nacionales se quedó resagado para pasarse a las fuerzas del Ejército de Franco. - CONSIDERANDO Que los hechos realizados por el encartado y que se relatan en el anterior resultando son constitutivos de un delito de auxilio a la rebelión previsto y penado en el párrafo 1º del artículo 240 del Código de Justicia Militar del que es responsable en concepto de autor



